## Almabtrieb und Festakt

Organisiert haben den dritten Pielachtaler Almabtrieb Schwarzenbachs Bürgermeister Andreas Ganaus, Rabensteins Bürgermeister Kurt Wittmann mit Obmann der Weidegenossenschaft Rabenstein-Schwarzenbach Josef Engel, und unterstützt von Grundbesitzer Friedrich Hardegg. Die Moderation übernahm Leopold Wutzl, der mit seinem Musiker-Trio zu Beginn auch für gute Unterhaltung sorgte. Als alle Tiere es ins Tal geschafft hatten, segnete Pfarrer Pater Altmann Wand das Weidevieh. Bürgermeister Ganaus eröffnete den an die Segnung anschließenden Festakt mit den Worten "Urig und echt - das ist unser Schwarzenbach". Er begrüßte die zahlreichen Ehrengäste, darunter Nationalrat Johann Höfinger, Nationalrat Georg Strasser, EU-Abgeordneter Alexander Bernhuber, Vizepräsidentin der NÖ Landwirtschaftskammer Andrea Wagner, Obmann des niederösterreichischen Alm- und Weidewirtschaftsvereins Josef Mayerhofer, Landeskammerrat Karl Braunsteiner, Bürgermeister der Gemeinde Kirchberg Franz Singer, Vizebürgermeister der Gemeinde Frankenfels Christof Eigelsreiter, Vizebürgermeister der Gemeinde Schwarzenbach



Bürgermeister Andreas Ganaus (r.) ehrte Josef Sommerauer (l.) mit der Ehrennadel der Gemeinde Schwarzenbach. Kleinregionsobmann Kurt Wittmann (Mitte) gratulierte.

Florian Gruber, Bürgermeister außer Dienst Josef Hösl, Bürgermeister außer Dienst Ernst Kulovits, NÖ Genetik-Geschäftsführer Karl Zottl, Tou-



Kleinregionsobmann Kurt Wittmann (Mitte) sprach Gründungsmitglied der Regionalplanungsgemeinschaft Ernst Kulovits (r.) den Dank ebendieser aus. Bürgermeister Andreas Ganaus (r.) gratulierte.

rismusobfrau Cornelia Janker, Dirndlkönigin Anna Lena Moser und Dirndlprinzessin Lisa Egger, sowie Halterin der Geißenberg Alm Elisabeth Klauser.



Eine Vielzahl an Ehrengästen waren beim dritten Pielachtaler Almabtrieb zugegen. Fotos: Katharina Schrefl



Bürgermeister Franz Singer und Jugendgemeinderat Markus Burmetler (v.r.) luden Felix Klarer, Thomas Fink, Samuel Becvir, Fabian Falkensteiner, Markus Engel, Daniel Fugger, Alexander Gödel und Colin Springer (v.l.) nach der Musterung zum gemeinsamen Essen. Foto: Gemeinde Kirchberg/Kalteis

## Musterung der Jungbürger

Kürzlich fand zwei Tage lang die Musterung der Jugendlichen des Jahrganges 2005 aus Kirchberg statt. Auch dieses Jahr wurden die Musterer von der Marktgemeinde Kirchberg danach wieder zu einem gemeinsamen Essen eingeladen. Die kleine Feier fand im Gasthaus Mahrer statt. Gemäß der Tradition überreichten Bürgermeister Franz Singer und Jugendgemeinderat Markus Burmetler an die Jugendlichen das Sträußergeld.